

## Rollhockey: Abstand halten!

Beigesteuert von Corega Tops  
Dienstag, 11. März 2008

In der Zweiten Bundesliga Rollhockey hat der GRSC am Samstag den 15.03.08 den derzeitigen Tabellen dritten RHC Böhlitz-Ehrenberg zu Gast. Während der GRSC darum kämpfen muss etwas Abstand zum Tabellen Ende zu bekommen, will der RHC den Anschluss an die Tabellenspitze nicht noch größer werden lassen.

Nachdem der GRSC im Januar im Pokalspiel gegen Cronenberg noch personell stark geschwächt antreten musste, kann die Mannschaft am Wochenende wieder mit allen Stammspielern aufwarten. Im ersten Heimspiel 2008 in der Zweiten Bundesliga erwartet der GRSC einen schwer einzuschätzenden Gegner. "Wir haben diese Saison noch nicht gegen Böhlitz-Ehrenberg gespielt", so Trainer Ulli Bolten, "aber wir wissen um deren Leistungsfähigkeit. Nicht umsonst steht der RHC auf dem dritten Tabellenplatz und orientiert sich weiter nach vorne."

Doch auch der GRSC will sich nach oben orientieren, im günstigsten Falle kann der GRSC vom fünften auf den vierten Tabellenplatz vorrücken. "Einen Sieg gegen den RHC ist aber sicher nicht Zielsetzung", so Rainer Mangelmann Trainer und zweiter Torhüter des GRSC, "schon eine Punkteteilung würde uns nach unten Luft verschaffen."

Der GRSC zeigte in den letzten Spielen konditionell Schwächen die sicher noch nicht ganz ausgemerzt sind, jedoch zeigte die Trainingsleistung der letzten zwei Monate einen deutlichen Aufwärtstrend.

Das Spiel beginnt um 15:30 Uhr in der Dünnerfeldhalle im Schulzentrum Neuwerk, Nespelerstr. 75. Der Eintritt ist frei und es gibt Getränke und kleine Snacks zu fairen Preisen.